



Diputados del PAN insisten en que se aclaren con videos de vigilancia los votos fantasma en dictámenes de supremacía legislativa y vivienda

Ante la respuesta de la Cámara de Diputados de que “no hay seguimiento personalizado en las votaciones”, la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) insistió en que solicitó copias de los videos de las cámaras de resguardo parlamentario distribuidas en el pleno para aclarar votos fantasma de Morena.



Federico Döring Casar, legislador del blanquiazul, hizo público un nuevo oficio que envió el jueves 7 de noviembre a **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Cámara de Diputados, donde aclaró que él solicitó el video de las cámaras de resguardo que se encuentran distribuidas en el pleno, "las cuales, como usted sabe, reflejan la entrada y salida de cualquier persona".



Döring Casar recordó “el seguimiento que se llevó a cabo en noviembre de 2023 por el lamentable fallecimiento de un trabajador de la Cámara de Diputados”.

El 10 de noviembre del año pasado, la oficina de Comunicación Social del recinto legislativo de San Lázaro informó que se localizó al trabajador con el apoyo de más de 600 cámaras, a más de 48 horas de haber fallecido en el estacionamiento de basamento (sótano).

El PAN busca identificar a los responsables de haber emitido los sufragios de Pedro Haces Barba, diputado de Morena, el 30 de octubre pasado, cuando se aprobó la minuta de supremacía constitucional mientras estaba en Nueva York viendo el juego decisivo entre los Yankees y los Dodgers.

Un caso más es la votación de la sesión del 23 de octubre, cuando se aprobó el dictamen en materia de vivienda, en la que Haces Barba también registró un voto fantasma, así como Raymundo Vázquez Conchas y Enrique Vázquez Navarro.

Los votos de los tres morenistas fueron registrados en la gaceta parlamentaria, aunque no hay registro en el tablero de votación de ese día, como lo dio a conocer Latinus el viernes 1 de noviembre.

El secretario de Servicios Parlamentarios, Hugo Christian Rosas de León, respondió que “no existe un seguimiento que dé cobertura personalizada a las diputadas y diputados a la emisión de su voto durante las sesiones”.

“La secretaría a mi cargo no realiza grabación alguna sobre el desarrollo de las mismas”, argumentó el funcionario el pasado 6 de noviembre al PAN.

En su oficio, Döring Casar refrendó también la petición que hizo durante la sesión del miércoles 6 de noviembre “para llevar a cabo una exhaustiva revisión al sistema electrónico de votación”.



También solicitó "una auditoría al área encargada de tecnologías de la información, toda vez que resulta inverosímil la intermitencia en la red de Telmex cuando las tabletas funcionan solamente con el reconocimiento facial".

En una conferencia de prensa que ofreció en sus oficinas el pasado jueves, **Ricardo Monreal Ávila** consideró que deben entregarse los videos que solicitó el PAN.

<https://latinus.us/mexico/2024/11/8/diputados-del-pan-insisten-en-que-se-aclaren-con-videos-de-vigilancia-los-votos-fantasma-en-dictámenes-de-supremacia-legislativa-vivienda-127944.html>